

《单词百科:isoflavone是什么意思?isoflavone怎么发音?isoflavone的解释和用法》

英语单词isoflavone是什么意思?isoflavone怎么读?isoflavone怎么发音?简答网为您整理了isoflavone的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



isoflavone怎么读

isoflavone的读音:[a s 'fle v n]

isoflavone的意思

1、n.异黄酮;

isoflavone的双语例句

1、 It was resulted that isoflavone aglycones inhibited human platelet aggregation induced by ADP, collagen and epinephrine.

结果:在体外人血小板聚集实验中,大豆异黄酮苷元均抑制ADP、胶原蛋白和肾上腺素诱导的血小板聚集.

2、 Isoflavone Aglycone can activate the anti-oxidization system in the body to eliminate free-radicals.

异黄酮可启动体内 抗氧化 系统,清除自由基.

3、 Isoflavone Aglycone (phytoestrogens) can activate the anti-oxidization system in the body to eliminate free radicals.

植物性女性 荷尔蒙 可启动人体内抗氧化系统的功能,以清除自由基.

4、 The isoflavone kudzu root in Pueraia lobata was extracted by method of decompressing inner ebullition.

采用减压内部沸腾法提取野生葛根中的葛根异黄酮.

5、 Genistein is a type of soy isoflavone, a plant chemical that is structurally similar to estrogen.

染料木素是大豆异黄酮, 植物化学物质的结构类似雌激素的类型.

6、 DieMaiLing (DML) is a traditional Chinese medicine, which has the active component of adenosine and isoflavone.

碟脉灵 注射液 是一种中药制剂, 其有效成分是腺苷、异黄酮等有效成分.

7、 Objective To observe the effect of the soft capsule of soybean isoflavone on the removing chloasmas.

目的:观察大豆异黄酮软胶囊治疗黄褐斑的效果.

8、 Kefir can prevent osteoporosis when fortified isoflavone and calcium . Kefir soy milk also.

强化钙、大豆异黄酮于开菲尔中,赋予开菲尔预防骨质疏松等功能.

9、 By a single factor test, the influences factors of extracting isoflavone from fermented meal were studied.

通过单因素试验确立了从发酵豆粕中提取大豆异黄酮的影响因素,并通过正交试验优化了提取工艺参数.

10、The factors effected on the acidolysis of isoflavone in dry paste were also studied.

研究了干膏中酸解异黄酮的影响因素.

11、 Objective : To discuss the dispersible tablets preparation of radix puerariae isoflavone.

目的: 探讨葛根异黄酮分散片的制备工艺.

以上是简答网为您整理的isoflavone怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于isof

lavone的用法、isofla

vone的释义、isoflavone的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/isoflavone>

